

矢田丘陵ハイキング 感想文

多 田

朝から冷たい空気が気持ちよく、法隆寺駅からのハイキングは爽やかな出発となりました。松尾山から矢田山への銀杏やもみじの紅葉や落ち葉、そしてあそびの森での落羽松の並木、霊山寺への道沿いには柿や蜜柑の実、そして富雄駅までの道中には富雄川にカワセミを見ることができました。花や野鳥が好きなのでいろいろ見ることができて楽しい時間になりました。下見や計画をして下さりありがとうございました。

米 田

快晴のもとふれあいハイキングに行きました。登山口では地元の方の法螺貝（ホラガイ）の歓迎を受け山に向かいました。

松尾山、矢田山と登り、新しく修理された展望台からは生駒山、信貴山など美しい山なみを眺めました。

ランチ後は交流部が美味しいお菓子を配り、KさんHさんの木登りを眺めホンマに猿だと感心しました。そしてクイズ大会。ガチで頑張って金メダルゲット。嬉しかったので富雄駅までつけて帰りました。皆さんとより仲良くできるハイキング大成功だったと思います。有り難うございました。

森 田

今年7月に山友会に入会させていただいて 矢田丘陵ハイキングが2回目の例会参加です。青空のもと、足元にどんぐりをみつけ、実をくり抜いた干瓢が畑に転がっていたり、綺麗に色づいた鳥も食べない鈴生りの渋柿を目にし、黄色く色付いたラクウショウを眺めたり、秋を満喫できました。会員の方々からこの夏や以前に行かれた山行のお話を伺いながらのハイキングは いつか私も登れる様になりたいと思える時間でした。

展望台から見える山々の中でわかるのは 残念ながら若草山だけでした。

でも 眺めは最高！皆様 ありがとうございました。

山 田

里山丘陵の自然を満喫し、昼食事には、山友会々員さまとクイズ大会など楽しいひとときを過ごしました。

つきましては、ご尽力賜りました交流部さんのチームワークの良さに感心しました。次回も参加したいと思います。

